
      美国华美半导体协会考察浙江取得圆满成功 

 

    受浙江省经信委电子行业办和浙江省半导体行业协会联合邀请，

由美国华美半导体协会（CASPA ）会长居礼先生为团长、雷俊钊博士

为领队的美国华美半导体协会一行12人于2015年3月18日-21日成功

考察浙江。 

3月18日下午，华美半导体协会（CASPA ）一行12人先后来到嘉

兴科技城概况厅，领军人才项目成果展示中心和重大装备厅等展

示平台，认真听取科技城和展示中心工作人员的情况介绍，华美半

导体协会考察团成员对嘉兴市科技城投资环境表示浓厚兴趣，对先后

入住嘉兴市及科技城创业的海外高层次人才创业取得的成功留下深

刻印象。19日上午，嘉兴科技城在博雅酒店举行华美半导体协会投资

和技术合作项目对接会，嘉兴市经信、科技、商务、外办等部门负责

人出席会议。华美半导体协会9名推介人员轮番上台演讲和PPT演示，

双方交流不断（如图片一示）。 

图片一  嘉兴市举行华美半导体协会投资和技术合作项目对接会 

 

19日下午，华美半导体协会（CASPA ）一行12人驱车赶往杭州金

溪山庄，参加由浙江省半导体行业协会举办的合作交流研讨会。来自



驻杭部分高校、科研院所、IC企业和省级经信管理部门代表及负责人

开展合作共赢研讨。研讨会由协会秘书长陈光磊主持，省经信委电子

办邬韶杭副主任、协会理事长严晓浪教授、浙大微电子研究所韩雁教

授、杭州电子科技大学孙玲玲副校长、杭州矽力杰半导体技术股份有

限公司技术总监游步东均在会上作了主题发言。特别是游步东博士关

于自己回国创业的体会以及杭州矽力杰半导体技术股份有限公司6年

来快速发展经验给华美半导体协会的同行们带来极大的反响，他们不

断打断游步东博士的发言，不时向游步东博士请教提问，会场气氛十

分热烈。会议中途，省委组织部姚志文副部长、省委组织部人才办张

旭明主任赶至会议现场看望华美半导体协会一行专家，姚志文副部长

还向现场旅美高端人才详细介绍浙江引荐人才政策举措以及取得的

丰硕成果，在现场引起共鸣。 

图片二  浙江省半导体行业协会与华美半导体协会举办合作交流研讨会 

 

20 日，华美半导体协会一行专家赶赴奉化市海百桃源宾馆，与



宁波市经信委电子处、宁波电子信息行业行业协会、奉化市经信局联

合召开的项目对接会进行项目对接和技术合作交流，宁波市 16 家对

口企业参加了项目对接会，对接会取得圆满成功。 

图三  宁波市电子信息产业、美国华美半导体协会项目对接会现场 

 

 
 


